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¿SE PUEDE MEJORAR NUESTRO CANAL DE REIKI?
 
 
PREGUNTA:¿Es cierto que se puede mejorar nuestro
canal de energía? Una vez me dijeron que el reiki, no
solo es el envió como tal, sino que es enviar buenas
vibraciones con el pensamiento, es una oración y
desear desde el corazón, que todo vaya bien. Es
energía positiva, que se puede enviar de muchas
formas. Quizás, un día no Se Puede enviar reiki por
alguna razón ", pero sí se puede hacer una pequeña
oración.

 
RESPUESTA: Si, algo parecido es,  y entrar en las diferencias, al margen de no ser
muy necesario, creo que es OFF TOPIC que lo haga.

Pero si, en casos de emergencia, podemos mirar de mejorar nuestro canal.
Conforme haces Reiki y el símbolo se integra en ti, eres canal cada vez más
constante, de modo que solo poner la atención (mejor que la intención o apego a
ella), ocurre un envío.

Así que no pensemos, por no disponer de más tiempo, que no llega nada...pones tu
canal al Servicio de la transmisión y que ocurra!
Una oración, de verdad, poniendo en ese caso de ti mismo en el proceso , es
perfecta también.
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